



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**CUAL CONGRESO DE LA UNIÓN, EN ZÓCALO CDMX, DIERON LA ESPALDA A SHEINBAUM; RICARDO, LUISA MARÍA, VELASCO, ESQUER, IGNORAN A LA PRESIDENTA, ¡POR TOMARSE FOTO CON “ANDY”!**

¿Quién gobierna en este país?

¿Presidenta constitucional o, de facto, el que ya fue, a través de su hijo, Andrés López Beltrán, secretario de Organización en Morena?

¿Pandilla de vivales que pretendieron sucederse por los siglos de los siglos, gobierno de Guerrero, SLP y Zacatecas?

¿Ya está en precampaña el funcionario del partido oficial?

¿Uno de los 8 que le rindieron honores ayer, en la concentración partidista, será su coordinador de campaña?

¿Claudia Sheinbaum Pardo, se limita a ser vicepresidenta en funciones de Presidenta?

O cómo debe interpretar en este país, clase política del oficialismo y de oposición, denigrante, ¡inedito!, agravio que algunos cuantos, propiciaron a quien diario, en tribuna legislativa o de partido, queman incienso con palabras zalameras y lambisconas.

Los mismos que, martes pasado, dieron la espalda a promovente de reforma constitucional en materia de nepotismo electoral y no reelección; iniciativa que, Presidenta de la República, presentó con las consideraciones de tener vigencia, para el proceso electoral intermedio del sexenio que preside, 2027.

Algunos cuantos que, encabezaron a algunos muchos, para rechazar ese propósito, doblaron a Claudia Sheinbaum y corrigieron proyecto que presentó y esas dos figuras en lo que dejaron del Constituyente 1917, tendrán vigencia para 2030.

Porque los mismos que propiciaron virtual revuelta contra la Presidenta en esos dos proyectos, aquel martes 5 del mes en curso, en el recinto de San Lázaro, ayer, ante medio millón de fuerzas vivas mexicanas o más -podría ser hasta un millón, si es que los llegó a registrar el contador Martí Batres Guadarrama, desde sus oficinas en el ISSSTE-, volvieron a darle la espalda.



Testigos, el casi millón de mexicanos que acudieron a la concentración para recibir informe presidencial del candente asunto de aranceles con el gobierno de EU.

Los medios electrónicos, del país y del extranjero, prensa alterna de información y comunicación, Vox Populi, registraron agravio presidencial -reiteramos, inédito en este país-, cuando dejaron claro que son leales al antecesor de Sheinbaum -a través de su hijo, Andrés López Beltrán, secretario de Organización de Morena-, ¡que a Presidenta de la República!

Omisión a modo, cual “justificaron” las huestes pejistas, por la “emoción”, del evento, cuando en uno de esos actos masivos, el sonido y voz del locutor-conductor, ensordecen a los asistentes y los mantienen al tanto del desarrollo de la concentración, cuando refieren a los oradores o ponderan sus palabras, cuando en un acto presencial, motivan a la multitud presente, a recibir al actor político central, en este caso, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Está claro, que la tribu pejista, se inclinó por su candidato presidencial en 2030, a quien “blindaron” en el Congreso de la Unión, cuando aprobaron reforma de la titular del Poder Ejecutivo Federal, “al gusto” de “ysq” e impedir que, el funcionario de Morena, esté imposibilitado en ese año, para participar en la contienda presidencial.

Si permitían aprobar para 2027, prohibir, nepotismo electoral.

Cual de modo virtual, admitió en reunión con sus correligionarios de la bancada que coordina, **Ricardo Monreal Ávila**, al resaltar que no iban a caer en la “trampa” que tendió el PAN, a través de su coordinador y vicecoordinadora parlamentaria, José Elías Lixa Abimerhi y Noemí Berenice Luna Ayala, quienes presentaron iniciativa, desde la pasada Legislatura, para que nepotismo electoral, alcance a familiares del que fue Presidente o Presidenta, hasta 10 años después.

Desleales a la institución presidencial, inmersos en descarada precampaña del hijo del que ya fue, cuando en lo que deben ocuparse y preocuparse, es coadyuvar junto a Presidenta de la República, en asuntos que reclama el pueblo al cual, cacarean, “defender”, como vieja demanda de paz y seguridad pública, combate a feminicidios, violencia y delincuencia, brutal, criminal inflación,

desaparecidos, gasolinazo, los 43 estudiantes que nos faltan...



Ayer, clan pejista de 8 integrantes, de plano, se descaró entre a quien deben guardar institucionalidad y lealtad, o a quien adorar y llenar de hipócritas elogios, con lenguaje zalamero, futurista.

Agravio, vergonzante grosería, que registraron camarógrafos y cámaras de celulares que, de inmediato se editaron, difundieron y dieron vuelta a la República, con el ridículo posterior



que hicieron algunos cuántos de los 8 protagonistas, al pedir disculpas y, cual, coros de un cantante, repitieron en sus redes sociales.

Ricardo Monreal, borró previa disculpa, para publicar otro tuit, en mismo sentido, pero sin esa palabra.

Agravio presidencial, el cual, seguramente, los responsables de hacerlo, de inmediato, recién lo grabaron, enviaron a la Casa Blanca, para alertar a Donald Trump, niveles en que se desató la ambición por la Presidencia de México, ¡a 5 meses 9 días!, del régimen claudista.

Ellos 8, llamaron atención en medios alternos de información y comunicación, donde el Vox Populi, clase política, oficial y de oposición, se expresan con certeza, en los acontecimientos nacionales y del extranjero.

Capítulo desleal en un evento que fue de Claudia Sheinbaum Pardo, que dejó en segundo plano, forma y fondo del objetivo de la concentración: informar situación de aranceles entre nuestro país y el de EU, en el comercio bilateral.

Ese video, imagen emblemática para una prematura sucesión presidencial, registró, cual se observa en la pantalla, de derecha a izquierda, al señor Andrés López Beltrán, secretario de Organización en el partido oficial.

Le sigue a su izquierda, Luisa María Alcalde Lujan, presidenta de Morena; en el mismo sentido, tuvo al diputado federal, Ricardo Monreal Ávila, todavía coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro.

Enseguida, el líder del Senado, Adán Augusto López Hernández; quien, a su izquierda, de espaldas por donde pasaría Claudia Sheinbaum y del templete central, tuvo al senador fifí, del Verde, Manuel Velasco Coello, quien por lentes oscuros que traía y con el júbilo de tomarse la foto con su Presidente “para el 2030”, ni vio ni oyó cuando el maestro de la concentración, anunció arribo al Zócalo CDMX, de Sheinbaum.

Junto a Velasco, diputado Carlos Alberto Puente Salas, coordinador del Verde en San Lázaro, luego, Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco Central. Y, finalmente, Rosario Alejandro Esquer Verdugo, también senador y ex secretario particular del que ya fue en el poder.

Reiteramos, en política, nada está escrito, nada es casualidad o coincidencia, y forma y fondo de ese agravio a Presidenta de la República, puso de manifiesto enorme división que hay entre los hombres y mujeres del poder en turno.

Los claudistas, como el diputado federal y la vicecoordinadora de la bancada mayor en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Georgina Jiménez Godoy, respectivamente, leales a titular del Poder Ejecutivo Federal.

En la otra esquina, algunos cuantos, en la ambición, avaricia y codicia por subirse al poder por los siglos de los siglos en un sexenio más, con su “presidente de la República”, Andrés López Beltrán.



Prematuro futurismo, insistimos, denigra investidura constitucional de Claudia Sheinbaum, y resta fuerza a la institución presidencial, en asuntos como el de aranceles y nepotismo electoral.

Al pie del templete central, ayer, algunos cuantos, esmerándose en salir bien, al lado de su futuro “presidente”, emocionados, dicen, por el evento en el que se sentaron en misma fila central en la que ubicaron al hijo del que ya fue en el poder de este país.

Con esa emoción que los embargó, ¡y cómo no!, fotografiarse al lado del “próximo mandatario”, el grupo de los 8, no se percató que, a unos metros, estaba por acercarse a ellos, la Presidente del país, mientras el famoso “Andy”, palmeaba con su derecha la espalda de su presidenta de partido, en el afán de acomodarse para salir bien en la imagen que, un espontáneo, solicitó.

Abrazo que secundaron los 8, cual camaradas del partido oficial, cual futbolistas que se alistan para iniciar el partido... ¡de la sucesión 2030!

Tardíamente, virtual aspirante presidencial en el 2030, cual así lo perfilan algunos cuantos actores políticos del oficialismo, se dio cuenta que ya tenía en su cercanía, a Sheinbaum, quien, con su izquierda, hizo ademanes de saludo al hijo de su antecesor.

Este, intentó acercarla, con su mano derecha, pero ella, se negó; reaccionó de inmediato y no se dejó seducir por el grupo de los 8 y, con movimientos en su mano derecha, saludaba, sin tocarlos, ni intentó acercarse siquiera.

Caló en ella, seguramente, falta de respeto a su investidura y autoridad en el partido.

El senador Esquer, zalamero, intentó evidente saludo forzoso, pero la mandataria, lo evitó; escena en la que resaltó, emblemático ademán de Ricardo Monreal Ávila, quien al ver que protagonizaron agravio político, estrujo entre sus manos sombrero que llevó, el cual, se quitó durante controversial foto, y, cual niño, adolescente que sabe que la regó, hizo clásico ademán en la mano derecha y se la llevó a la cabeza.

Sólo faltó clamar, ¡chín!, la regué, si optamos por una palabra decente.

27, 26 segundos, suficientes para demostrar que, el objetivo de este grupo de 8 actores políticos de Morena, fue hacer politiquería en un evento que encabezó Presidenta de la República y no estar atentos al curso de la convocatoria.

Dieron la espalda a Claudia Sheinbaum, cual semana pasada, cuando en Cámara de Diputados, los pejistas, reventaron intentos por cambiar vigencia de nepotismo electoral para 2027 y quedará como conspiraron algunos cuantos, para 2030.

Y “blindar” precandidato al poder en ese año, hijo del antecesor de Sheinbaum.

En tiempo y forma, Presidenta de la República, se percató que, ¡otra vez!, le dieron la espalda, no en el recinto del Senado o de San Lázaro, sino a unos metros de su residencia oficial, Palacio Nacional, de cara al país y el extranjero.



Inédita escena, para los estudiosos del presidencialismo en el país.

¡Caramba!

#### EN EL CHACALEO

Inútiles, disculpas del grupo de los 8, minutos después de la falta de respeto que hicieron a Presidenta de la República, a quien semana pasada, dieron la espalda, con su proyecto de nepotismo electoral... ¡Cuidado!... Sabe algo, habló al tanteo o fue respuesta para curarse en salud, para desagravio, lo que sea, pero así respondió el diputado Ricardo Monreal Ávila, cuando al salir del Zócalo CDMX, lo cuestionaron por qué no se aprobó nepotismo electoral para 2027: “porque así lo decidió la mayoría, 450 votos contra 20, pero de cualquier forma, cada partido puede asumir lo que corresponda en sus Estatutos. Morena, ya dijo que no habrá nadie que tenga esas características a partir de este proceso en Durango y en Veracruz y, seguramente, el 27 y el 30 será igual”... Aunque no precisó si esa tesis que externó, incluye al famoso “Andy”... En su discurso dominical en Zócalo CDMX, Presidenta de la República explicó: “con el gobierno de Estados Unidos, prevaleció diálogo, respeto y se levantaron aranceles que ya aplicaban a productos que exporta México a los EU... México, dijo, “es un gran país con un pueblo digno y valerosos, somos naciones en igualdad de circunstancias, no somos más, pero tampoco somos menos y siempre se pondrá por encima de todo el respeto, a nuestro pueblo y a nuestra nación”... Expresó que, con el gobierno que preside Donald Trump, es que habrá colaboración en todos los ámbitos, especialmente, ante preocupación que tienen por el grave problema de consumo de drogas sintéticas... “Estrategia para evitar cruce de drogas, es la misma que plantea el gobierno mexicano, para conseguir paz y seguridad en nuestro país: atención a las causas, más y mejor Guardia Nacional, inteligencia e investigación y coordinación”... ¡Ojalá!... Virulento posicionamiento dominical del senador panista, Mario Vázquez Robles y el presidente del partido, Jorge Romero Herrera, contra el régimen del pasado reciente... El legislador de Chihuahua, señala que hay muchas sospechas en Estados Unidos, con relación a que el gobierno de México, sobre todo el anterior, está en profunda relación con el crimen organizado “y que ha persistido ese contubernio de complicidad con grupos criminales, catalogando al régimen como un narcogobierno”... El dirigente del blanquiazul, en el contexto del Consejo Nacional sabatino del partido, convocó al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, precise a quiénes acusa de tener vínculos con el narcotráfico en México... “A quiénes se refiere, señor presidente Donald Trump. En México, queremos saber quiénes son esas personas y queremos ver cómo actúa el gobierno de México ante pruebas y señalamientos concretos de otro gobierno”... Con alusión directa para el antecesor de la mandataria de nuestro país, pero sin mencionarlo por su nombre, Romero Herrera criticó falta de acción del pasado gobierno de Morena, ante crecimiento del crimen organizado en el país... “Todo mundo en este país, sabe que es la verdad, tuvo la complacencia para que, en extensísimas áreas territoriales, el crimen organizado creciera a grados monstruosos”... “Y lo único que provocó el gobierno anterior, fue que creciera a grados monstruosos el crimen organizado. Y eso, por más que lo quiera negar la 4T, todo mundo en este país sabe, sabemos que es la verdad”... ¡Zas!... Insiste vicecoordinadora parlamentaria del PAN en San Lázaro, Noemí



Berenice Luna Ayala, que prolongar nepotismo hasta 2030, beneficia a caciques de familias políticas, los de siempre, especialmente, en Guerrero, Zacatecas y SLP, donde los gobernantes quieren heredar el poder a su familia; hacia un padre, un hermano y una esposa... “El asunto más indignante, es la posibilidad de que en el 2030, el narco partido Morena, dé la candidatura presidencial a Andrés López Beltrán, hijo del expresidente de la destrucción de cuarta. ¡Como si el poder se pudiera heredar para consolidar la dictadura!”... Lo anterior, añade la paisana de



Ricardo Monreal, “se debe a que la Presidenta Claudia Sheinbaum, tiene a sus principales detractores en su propio partido y aliados, pues carece de liderazgo al gobernar bajo la sombra de López Obrador”...

¡Cuidado!... Leal, institucional, el presidente en Cámara de Diputados, Sergio

**Carlos Gutiérrez Luna**, al asistir a la concentración en el Zócalo CDMX, en el evento dominical que presidió la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo... Cauteloso en el asunto de nepotismo electoral, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, habló en el asunto de aranceles, durante su programa sabatino... No es para festejar en el Zócalo CDMX, expone, y advierte que el gobierno de Estados Unidos, “nos trae a toallazos” y ahora, habrá de esperar qué sucede al final del mes, toda vez que preocupa probable implementación de aranceles 0recíprocos, que se refiere a lo que exportamos, que no incluye el T-Mec... ¡Caray!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: @JuanLopezMiguel...